Protokolleintrag vom 13.06.2007

2007/354

Postulat von Richard Rabelbauer (EVP) und Alexander Jäger (FDP) vom 13.6.2007: Taxibetriebe, Umstieg auf umwelt- und klimaschonende, abgasarme Fahrzeuge

Von Richard Rabelbauer (EVP) und Alexander Jäger (FDP) ist am 13.6.2007 folgendes Postulat eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie er mit positiven Anreizen den Umstieg von Stadtzürcher Taxibetreibern auf umwelt- und klimaschonende, abgasarme (Hybrid- oder Gasantrieb, o. ä.) Fahrzeuge fördern kann.

Begründung:

1. Mit einem schrittweisen und schnellen Umstieg der Taxibetreiber auf umweltschonende und abgasarme Fahrzeuge kann in der Stadt Zürich ein weiterer Beitrag zu einer saubereren Luft und zum Schutz des Klimas geleistet werden, wobei dadurch gleichzeitig Treibstoffkosten gespart werden. Einzelne Taxiunternehmen haben diesen Schritt bereits unternommen und es ist zu hoffen und gleichzeitig zu unterstützen, dass viele andere diesem Beispiel folgen.